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特別養護老人ホーム勤務
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京都府立大学
福祉社会学科 卒業Aさん

介護総合職

介護職を目指した理由

就職先を決めるにあたって職場の雰囲気が自
分に合っているのかも判断基準に含めてみると
いいと思います。実際に職場を見ることがあれ
ば、そこで自分が感じたことを記録しておくと
いいかもしれません。周りのペースに流されず、
焦りすぎず、自分のペースで就職活動を進めて
みてください!

リフレッシュ休暇を12日連続で取れることに
魅力を感じたのとお姉さん制度があるので介護
未経験でも安心して働くことができそうだと思
い、選びました。

はじめは不安が大きいと思いますが、抱え込まずに何でも相談してください。
焦らずゆっくりでいいので、一緒に頑張りましょう!

プリセプターからは介助の方法など、いろん
なことを教わっています。どんなことも丁寧に
教えてくださる優しい先輩なので、わからない
ことや気になることはなんでも質問するように
しています。

プリセプターとの関わり

洛和会を選んだ理由

人と直接関わって、その人のサポートができる
仕事をしてみたいと思い、福祉分野に興味を持ち
ました。私は祖父母と一緒に暮らしていたので、
高齢者の生活を支える仕事をしてみたいと考える
ようになり、介護職を目指しました。

利用者さんと関わる中で、「ありがとう」と笑
顔が見られたときや「話聞いてもらえてよかった
わ」と言ってもらえたことがあり、とてもうれし
かったです。

うれしかった出来事



洛和グループホーム百万遍

8:30 8:30 8:30 8:30＼ プリセプターからのメッセージ ／

京都府立大学
福祉社会学科 卒業Oさん

リフレッシュ休暇制度や福利厚生がとても充実し
ているからです。またプリセプター制度にも惹かれ
ました。

覚えることがたくさんあって大変だと思いますが、Ｏさんが一生懸命頑
張っている姿を見て、職員一同、良い刺激になっています。帰り道でプラ
イベートの話などもいっぱい話せて、私はとてもうれしいです!いろいろ
不安なこともあると思いますが、全力でサポートしていきます♪

洛和会を選んだ理由

MSW（医療ソーシャルワーカー）を目指しており、
その前に現場で利用者さんと密接にかかわる介護職を
経験しておきたいと考えたため、介護職を目指しまし
た。

介護職を目指した理由

プリセプターとの関わり

仕事のやりがい

私がポジティブになれる大きな要因です。分
からないことを伺うと具体的に教えてくださっ
たり、できるようになるまで横についてくだ
さったりするので、介助に対して不安が少なく、
安心してケアすることができています。

2024年入社
グループホーム勤務介護総合職

今後の目標

車いすの方の入浴介助や遅出勤務･夜勤など、
まだまだ教わることは多いので、先輩職員から
たくさん吸収して、一人前の介護職員になれる
ようにがんばりたいです。また、利用者さんの
気持ちに寄り添った声かけができるようになる
ことも目標の1つです。

利用者さんの好きなことや過去のことなどをお話
しすることが楽しく、お話の中で利用者さんが笑顔
になってくれていたらもっと頑張ろうと思えて、仕
事のやりがいにつながっています。

うれしかった出来事
1人でできることが増えてきたことや、自分で考

えて動いたことに対して利用者さんから「ありがと
う、助かったわ」と言っていただけたことです。
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